

Transfirió la SHCP 10 mil mdp a estados

POR ALEJANDRO DURÁN

Marcela Andrade, titular de la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas (UCEF) de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), manifestó que en aras de compensar la caída en los ingresos de las entidades federativas debido a los bajos precios del petróleo, en la segunda semana de abril, Hacienda transfirió 10 mil millones de pesos a los estados.

En entrevista efectuada en el marco del seminario "La Ley de disciplina financiera para entidades federativas y municipios: un paso en la dirección correcta", organizado por el Banco Mundial (BM) y la calificadora Moody's, precisó que dichos recursos provienen del Fondo de Estabilización de los Ingresos de Entidades Federativas (FEIEF), que a finales de 2015 acumulaba 40 mil millones de pesos.

Asimismo señaló que dicha transferencia permitirá a los gobiernos locales no recurrir necesariamente a deuda, y así mantener un control sano de sus finanzas internas.

Los 10 mil 300 millones de pesos del FEIEF compensarían parte de la caída en las participaciones por 13 mil millones en el primer trimestre del año y, ante ello, Andrade puntualizó que frente al entorno de bajos precios de petróleo, los estados y municipios deben elevar su recaudación y ajustar su gasto para evitar que sus presupuestos se vean limitados el próximo año.

En este contexto alertó que si bien la recaudación tributaria ha compensado la baja de los ingresos petroleros, los gobiernos locales podrían enfrentar presupuestos más limitados en 2017.